



Im Modellbau ist der Vorgang nicht ganz der gleiche wie beim Vorbild. Man kann die Farbe abschleifen, besser ist hingegen Sandstrahlen.

auf einen Bahnhof, sodass man möglichst wenig Schatten auf dem Bild hat. Von diesem Bild braucht man allerdings nur das gelbe Quadrat «Mehr Wissen garantiert». Die schwarze Schrift «AKADEMIE ST.GALLEN» liess ich von meiner Tochter mit einer Lasercut-Maschine auf einer schwarzen Folie ausschneiden. Sie ist auch bereit, für Dritte solche Schriften zu cuttern. Mittels eines Abdeckbandes übertrug ich diese Schrift dann auf die Lokomotive. Sie passt

sich sehr gut den Rippen der Seitenwände an und wirkt daher recht gut. Die Schrift auf der Lok-Front ist hingegen zu klein für den Cutter, also musste ich etwas anderes probieren. Schlussendlich färbte ich mit der oben gemischten Farbe eine Papieretikette gelb ein und druckte die auf dem Computer geschriebene Schrift darauf. Die Farbe passt natürlich perfekt, und die Schrift stimmt auch. Auf die gleiche Weise stellte ich die Nummer der Lok her, welche

ich auf die Seite klebte. Nun muss die Lok nur noch mit Seidenglanz gespritzt werden, und schon ist sie fertig.

#### Re 446 015 «Verkehrshaus»

Die ersten Schritte sind natürlich wieder dieselben wie oben beschrieben. Der Auftrag der weissen Farbe bereitet auch keine Schwierigkeiten. Auf der Front hat die Lokomotive allerdings noch so einen gelb-weißen Verlauf. Dafür deckte ich die Seiten ab und spritzte mit verdünnter Farbe etwas Gelb von oben. Auf der Lokseite deckte ich die beiden gelben Spickel ebenfalls ab und spritzte diese. Für die Seitenwand benötigt man wiederum ein Bild der Lok. Dieses Bild importiert man in ein Word-Dokument und vergrössert und verkleinert dieses, bis es genau der Grösse des Modells entspricht. Nun drückt man es auf eine A4 grosse Selbstklebeetikette. Anschliessend schneidet man die blau-schwarze Werbefläche aus und klebt diese vorsichtig auf das Modell. Die Etikette drückt man mit einem Kunststoffstift in die Rippen der Seitenwände. Die Verkehrshaussignete entnimmt man ebenfalls der Fotografie.

#### Re 446 017 «Login»

Es ist das gleiche Vorgehen wie bei der Verkehrshauslok. Die Lokomotive wird zuerst xPostautogelb, welches leicht mit Weiss aufgehellt wird. Dann von oben mit etwas Weiss den Farbverlauf herstellen. Nachher wird der mittlere Teil der Lokomotive ebenfalls mit der Etikette beklebt.

#### Re 446 017 «Fernweh/Sehnsucht»

Für diese Variante gilt fast eins zu eins das Gleiche wie für die vorhin beschriebene Verkehrshauslok. Mit meinem Ergebnis bin ich



Die Re 446 018 Akademie St. Gallen ist unterwegs vor einem siebenteiligen Voralpen-Express.